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【令和６年９月６日（金） 予定】（４名） 

 

１．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) 認知症の方に寄り添うケアについて 

  ① 市に於ける認知症患者の実態について 

  ② 「ユマニチュード」の取組について 

 (2) 市に於けるＣＯ２排出に於ける取組について 

  ① 市としてのＣＯ２排出量削減の実施状況について 

  ② 「ＳＡＦ」に対する取組について 

 (3) 誰一人見捨てない教育について 

  ① 市の小中学校に於ける通級教室の実態について 

  ② 小中学校の通級教室の問題点、課題についての取組について 

 

２．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

(1) 里親制度の更なる推進について 

  ① 保育施設入所申込みにおいての利用調整指数の決定について 

  ② 里親委託している家庭からの申込み状況について 

(2) 地域の利便性向上を目指したインフラ整備について 

  ① 市民投稿システム導入後の市民からの通報件数とその内容、ま

た対応方法について 

  ② 府道整備事業における道の駅周辺の混雑緩和の進捗状況につい 

   て 

 

３．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

 (1) 本庁舎の建替えについて 

  ① 計画見直しの観点について 

  ② 財源について 

  ③ 将来を見据えた市役所のあり方について 

 (2) 公共施設跡地利用について 

  ① 跡地利用についての検討委員会の議論について 

  ② 利活用について市民の声や意見の反映について 

  ③ 都市計画マスタープランとの整合性について 

(3) 会計年度任用職員の処遇改善について 

  ① 羽曳野市での処遇改善の現状について 

  ② 今後の改善について 

 

４．南     玲 議員 （一問一答） 

 (1) 地域温暖化対策について 

① 羽曳野市地球温暖化対策実行計画について 

② 今後の取組について 

(2) 自転車事故への安全対策について 

① 市の現状と課題について 

② 当市での取組について 

 

令和６年羽曳野市議会第３回定例会 

発 言 通 告 書（一般質問） 
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【令和６年９月９日（月） 予定】（６名） 

 

５．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

(1) 「マイナ保険証」について 

① マイナ保険証利用促進のための広報活動の取組について 

② マイナンバーカードを未だ保有していない方への対応について 

(2) 大規模災害に備える携帯トイレについて 

① 避難所のトイレ不足問題による、当市での考えについて 

② 介護や障害福祉施設における携帯トイレ等の備蓄について 

 

６．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

 (1) 大阪・関西万博について 

  ① 大阪・関西万博に係る当市の役割について 

  ② 万博来場者の当市への誘致などの施策について 

(2) 大阪南消防組合について 

① 広域消防に至るまでの経過について 

  ② 広域消防組合の職員数・組織構成について 

  ③ 広域消防組合での各市町村の選出議員数について 

  ④ 広域消防のメリットについて 

  ⑤ 広域消防の今後の課題 

 

７．阪 倉 禎 明 議員 （一問一答） 

(1) 旧市民プールの跡地について 

 ① 旧市民プールが廃止になった経緯について 

  ② 旧市民プールの跡地の利用について 

(2) 災害時の避難場所について 

 ① 避難場所への誘導について 

 ② 避難場所での男女のスペースの配分について 

 ③ 避難場所の備蓄状況について 

 

８．黒 川   実 議員 （一問一答） 

(1) 大阪・関西万博について 

  ① 万博子ども招待事業について 

 (2) 地域猫について 

  ① 地域猫について当市の考えは。 

  ② 地域猫の不妊手術の補助金の考えは。 

(3) 当市公園について 

  ① バスケットボールが出来る公園の整備について 

  ② ボール遊びが出来る公園の今後の予定は。 

 

９．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) 学校教育におけるタブレット端末の活用について 

  ① 現在の活用状況は。 

  ② 新たな活用メニューの考えは。 

  ③ 子どもからの相談窓口の開設は。 

 (2) 奨学金返還への支援について（保育士確保、若者の定住） 

  ① 保育士不足の現状は。 

  ② 若者世代の人口動態は。 
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１０．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

(1) ふるさと教育について 

① これまでの取組について 

② 意義と効果について 

(2) こども家庭センターについて 

① 稼働状況について 

② ５歳児健診について 

③ 実態把握と支援について 

(3) 基幹相談支援センターについて 

① 法改正に係る設置について 

② 支援内容や効果等について 

 

 

 

【令和６年９月１０日（火） 予定】（５名） 

 

１１．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

 (1) 町会・自治会との協働について 

  ① 地域コミュニティに対する助成について 

  ② 認可地縁団体について 

  ③ 町会・自治会等のデジタル化について 

  ④ 地域担当制の活用について 

(2) 居場所づくりについて 

  ① 親子の居場所づくりについて 

② 高齢者の居場所づくりについて 

③ 屋内プレイパークの設置について 

 

１２．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

(1) 安心安全な教育環境について 

  ① セーフティープロモーションスクール認証校について 

  ② 学校問題解決支援コーディネーターについて 

(2) 次代の羽曳野市の将来像について 

  ① 現在の第６次総合基本計画の実績評価について 

  ② 第７次総合基本計画策定準備に係るコンセプトとテーマについ 

 て 

 

１３．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 新型コロナウイルス感染症ワクチン接種により生じた健康被害

への救済制度について 

  ① 国が実施している本制度の概要を。 

② 当市における相談件数と認定状況は。 

③ 本制度の周知は市民及び医療機関に対してどのようにして行っ

ているのか 

(2) 小児救急医療の現状と今後について 

  ① 当市の小児救急医療体制の現状は。 

  ② 府下において広域連携はどの程度進んでいるか。 

  ③ 現状における課題について 
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１４．阪 本 菜津代 議員 （一問一答） 

(1) 認知症施策等について 

  ① 2024 年１月に「認知症基本法」が施行されたが、今までの認知

症対策との相違点と今後の展望について 

  ② 在宅要介護高齢者等への災害時の避難支援について 

 (2) 小・中学校におけるプログラミング教育について 

  ① 羽曳野市内の小・中学校のプログラミング教育の現状について 

  ② 「はびきのプログラミングＤＡＹ」の評価について 

③ プログラミング教育を充実させるための今後の課題 

(3) 企業版ふるさと納税について 

  ① 制度内容について 

 

１５．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

(1) 公園や広場等の整備の現状と今後の展開について 

  ① 市内の公園や広場等における整備状況について 

  ② 今後の展開や構想について 

(2) 学校園における環境整備の現状と今後の展開について 

  ① オンライン国際交流の推進について 

  ② 複数担任制について 

  ③ 学校給食について 

(3) 魅力向上を基軸とした成長戦略について 

  ① 大阪はびきの観光局との連携状況と今後の展開について 

  ② まちの魅力向上に資する施策及び事業の推進について 

  ③ 生産年齢人口の転入促進に係る取組について 


